



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Wali Kota Singkawang Paparkan Tujuan Vaksinasi Sinovac di Singkawang

**SINGKAWANG (IM)** - Pemerintah Kota Singkawang menggelar pelaksanaan vaksinasi Covid-19 tahap pertama pada Senin 1 Februari 2021 di aula Kantor Wali Kota Singkawang, Jalan Firdaus Singkawang Barat, Kalimantan Barat.

Pelaksanaan vaksinasi tahap pertama ini diperuntukan kepada Kepala Daerah Kota Singkawang dan Forkopimda seperti Kapolres, Dandim dan Kepala Instansi vertikal lainnya.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie saat mem-



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memantau pelaksanaan vaksinasi tahap pertama.

buka pelaksanaan kegiatan vaksinasi mengatakan pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bertujuan untuk mengurangi transmisi atau penularan covid-19.

Dengan menurunkan angka kesakitan dan kematian akibat Covid-19, maka akan tercapai kekebalan kelompok di masyarakat (herd immunity) sekaligus melindungi masyarakat dari covid-19 agar tetap produktif secara sosial dan ekonomi.

"Pemberian vaksin sebagai upaya memutus rantai penyebaran dan penguatan bagi selu-

ruh masyarakat dengan memperkuat imunitas tubuh untuk melawan virus Covid-19," kata Tjhai Chui Mie.

Untuk itu, perlu kesadaran seluruh lapisan masyarakat bahwa vaksinasi Covid-19 ini merupakan salah satu alat atau cara untuk memutus mata rantai penyebaran.

"Sehingga diharapkan ini menjadi gerakan seluruh masyarakat kota Singkawang. Sebab kekebalan kelompok hanya dapat terbentuk apabila cakupan vaksinasi tinggi dan merata di seluruh wilayah," ujarnya. • idn/din

## BSS Foundation dan BOS Centre Bantu Warga Tionghoa Kurang Mampu

**MEDAN (IM)** - Anggota DPRD Sumatera Utara dari Fraksi PDI Perjuangan Franky Partogi Wijaya bersama Bantuan Sosial Sepontan (BSS) Foundation yang diketuai Yap Seng Tat Minggu (31/1) lalu menyelenggarakan Bantuan Sosial (Bansos) Imlek. Bantuan diberikan kepada warga Tionghoa kurang mampu.

Kegiatan yang digelar menjelang pelaksanaan Tahun Baru Imlek 2572 tersebut dilaksanakan di Lapangan Basket Sekolah Sultan Agung Jalan

Surabaya, Pematang Siantar.

Pernyataan tersebut disampaikan Jubir Bung Ogi Sirait (BOS) Center Petrus SM Sirait.

Petrus menegaskan pemberian bantuan yang berupa 300 paket sembako tersebut dilaksanakan dengan memperhatikan Protokol Kesehatan (prokes) yakni menggunakan masker, pengecekan suhu di pintu masuk, social distancing dan sudah mendapatkan izin dari Satgas Covid-19 Pematang Siantar.

"Adapun isi dari 300 paket

yang dibagikan terdiri dari 15 kg beras, 1 dus mie instan, angpao, bihun, kue kering, minyak goreng, gula dan sembako lainnya," katanya.

"Kami berharap bantuan ini bisa menjadi berkat bagi penerima khususnya bagi masyarakat Tionghoa yang kurang mampu sehingga bisa merayakan Imlek dengan penuh sukacita," kata Petrus.

Pembagian bantuan langsung diserahkan oleh Anggota DPRD Sumut Dapil Siantar-Simalungun Franky Partogi Wi-

jaya dan Ketua BSS Foundation Yap Seng Tat. • idn/din

Anggota DPRD Sumut dari Fraksi PDI Perjuangan Franky Partogi Wijaya bersama BSS Foundation yang diketuai Yap Seng Tat Minggu (31/1) lalu menyerahkan Bansos Imlek.



## Di Masa Wabah, Warga Tionghoa di Bali Buat Karya Kaligrafi Sambut "Berkah" Tahun Baru Imlek

**DENPASAR (IM)** - 3 Februari dalam penanggalan Imlek merupakan "awal musim semi".

Untuk menyambut "berkah" Imlek, warga Tionghoa di Bali menulis kaligrafi selama wabah Covid-19.

Mereka berdoa agar di Tahun Kerbau nanti kita dihindarkan dari berbagai bencana.

Pelukis Wanita Xu Yongqing

Menurut pemberitaan Science and Technology Daily beberapa waktu lalu, lebih dari 40 karya lukisan bertema bunga dan burung yang dibuat pelukis wanita Xu Yongqing ditampilkan di Beijing Kelan Art Museum.

Seniman senior yang juga anggota kehormatan Chinese Academy of Sciences Gao Mang serta pelukis militer Gan Changlin dan Chai Jinjing hadir dalam upacara pembukaan pameran terse-



but. Xu Yongqing selama bertahun-tahun mempelajari kaligrafi dari seniman senior Gao Mang.

Gaya lukisannya sangat

Pelukis wanita Tionghoa yang tinggal di Bali Xu Yongqing (kanan) menulis kuplet Imlek bagi saudara warga negara Tionghoa.

individual, berani, tajam dan bebas serta memiliki wawasan unik terhadap alam.

Karya-karyanya telah diterbitkan dan dikoleksi dengan berbagai cara.

Dia pernah menjabat Direktur Chinese Painters Association Hanmo Danqing Painting and Calligraphy Academy.

Pameran tersebut diselenggarakan Beijing Fengtai District Artists Association dan Haidian District Artists Association. • idn/din

## Preview "Malam Perayaan Imlek" Tahun Kerbau di Konjen Tionghoa di Denpasar

**DENPASAR (IM)** - Dalam rangka menyambut hadirnya Tahun Baru Imlek, Konsulat Jenderal Tionghoa di Denpasar dengan tulus mengundang semua pihak untuk menyaksikan pertunjukan "Malam Perayaan Imlek" yang diselenggarakan Konsulat Jenderal Tionghoa Denpasar bersama Perhimpunan Persahabatan

Indonesia Tionghoa (PPIT) Provinsi Bali. Acara tersebut digelar Bali TV.

Untuk memperkuat suasana pesta dan perayaan Tahun Baru Imlek sekaligus agar dapat merayakan Tahun Baru Imlek bersama warga huaqiao dan tokoh persahabatan berbagai kalangan di wilayah konsuleranya, Konsulat Jenderal Tionghoa

Denpasar mengundang rombongan kesenian terbaik dari provinsi Jiangxi, Yunnan dan Hainan.

Untuk merekam berbagai acara nyanyian dan tarian, akrobat, atraksi ensemble dan berbagai acara lainnya untuk acara "Malam Perayaan Imlek"

Selain itu juga tampil juara pertama Kontes Lagu Tionghoa-Indonesia 2020 Konsulat

Jenderal Tionghoa Denpasar serta penampilan sejumlah band lokal ternama.

Pastikan 8 Pebruari pukul 8 malam hanya di channel Bali TV. Bersama kita rayakan Tahun Baru Imlek.

Acara Malam Perayaan Imlek disiarkan serentak di platform jaringan Bali TV. Jadi pantau terus acara ini. • idn/din

Undangan menyaksikan pertunjukan "Malam Perayaan Imlek" yang diselenggarakan Konjen Tionghoa di Denpasar bersama PPIT Provinsi Bali.



IDN/ANTARA

### SEMBAHYANG SONG SEN MENJELANG IMLEK

Umat Tri Dharma melakukan sembahyang 'Song Sen' di Kelenteng Tjoe Hwie Kiong, Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (5/2). Sembahyang yang dilakukan seminggu sebelum Imlek tersebut bertujuan mengantarkan dewa-dewi ke langit agar mengabarkan perbuatan baik umat selama setahun kepada yang kuasa.



IDN/ANTARA

### PEMBERSIHAN PATUNG DEWA JELANG IMLEK DI SEMARANG

Petugas membersihkan patung dewa di Kelenteng Tempat Ibadah Tri Dharma (TITD) Tay Kak Sie, Semarang, Jawa Tengah, Jumat (5/2). Sejumlah tempat ibadah Tri Dharma di kawasan Pecinan Semarang melakukan prosesi ritual pembersihan patung dewa sebagai persiapan untuk menyambut Tahun Baru Imlek 2572 yang akan jatuh pada Jumat, 12 Februari 2021.



## Kawan Lama Group Hadirkan SUSEN, Toko Pertama di Kota Jababeka

**CIKARANG (IM)** - Kawan Lama Group membuka toko SUSEN pertama di Kota Jababeka, yang merupakan brand fashion internasional asal Dubai penyedia tas dan aksesoris wanita untuk berbagai aktivitas, Rabu (3/2).

Toko pertama di Kota Jababeka tersebut berada di Living Plaza Jababeka Lantai GF, Jl. Niaga Raya No.K.1, Mekarmukti, Cikarang Utara.

Prosesi pembukaan SUSEN ditandai dengan pengungutan pita oleh Budi Siswanto, Director Operational SUSEN, Prita Wardhani, Brands Manager SUSEN; dan Luthfi, Area

Manager INFORMA.

Meutia Kumala, Managing Director SUSEN menjelaskan, "Tas sudah menjadi bagian dari identitas fashion wanita karena memiliki peranan yang penting untuk menunjang penampilan, namun seringkali menjadi kendala karena wanita harus memiliki banyak koleksi tas untuk digunakan di berbagai acara berbeda.

Karena itu, SUSEN yang memiliki slogan Your Everyday Style Destination hadir untuk menunjang penampilan di berbagai aktivitas, dengan material berkualitas, desain yang modern dan stylish, serta harga yang



**PEMBUKAAN:** (ki-ka) Budi Siswanto, Prita Wardhani dan Luthfi melakukan pengungutan pita pembukaan toko SUSEN.

kompetitif. Satu model tas SUSEN, dapat digunakan dan dipadupadankan untuk acara formal maupun kasual, dari pagi hingga malam".

SUSEN Pertama kali diluncurkan di Dubai pada tahun 2003, kini telah berada di 82 negara di Asia, Amerika, Eropa, hingga Afrika.

Di Indonesia, SUSEN hadir endorsed by INFORMA melalui webstore www.susen.co.id di awal tahun 2020, dan membuka toko offline pertama di Gandaria City Mall Jakarta serta di Living World Pekanbaru.

Awal tahun ini, SUSEN kembali membuka toko di Living Plaza Cirebon, Living

Plaza Queen City Semarang, Living Plaza Balikpapan, Plaza IBCC Bandung, dan kini di Living Plaza Jababeka Bekasi.

Seluruh koleksi tas SUSEN dibuat dengan memadukan quality material (bahan berkualitas) dan excellent craftsmanship (keahlian dalam pembuatan) melalui pengerjaan yang sangat SUSEN menghadirkan koleksi tas yang dapat digunakan oleh berbagai usia.

Untuk milenial yang memiliki karakter simple dan fun, Sedangkan untuk menunjang wanita dewasa dengan penampilan yang elegan. • bam

## Sambut Imlek, Sejumlah Retail dari di HIPPINDO Berikan Diskon dan Harga Khusus

**JAKARTA (IM)** - Dalam rangka memeriahkan Imlek 2572 dan mendukung pemulihan ekonomi nasional, HIPPINDO terus menggerakkan para retailer untuk berperan aktif membantu pemerintah, walaupun dalam kondisi terpuruk akibat diberlakukannya PSBB dan PPKM Jawa-Bali, karena pandemi Covid-19 yang

belum mereda.

Ketua umum HIPPINDO Budihardjo Iduansjah, beserta Pembina Eddy Hartono, Kuncoro Wibowo, Hendra Wijaya dan Djoko Susanto menyampaikan bahwa pihaknya tetap konsisten mendukung pemulihan ekonomi yang dicanangkan Presiden Joko Widodo. "Kami juga mendukung

vaksinasi nasional, sehingga pandemi dapat segera berakhir. Karenanya sejumlah retail kami memberikan promo dan hadiah" kata Budihardjo dalam siaran tertulisnya.

Ada pun retail yang memberikan promo tersebut antara lain seperti Brand Hammer dan Coconut Island, memberikan promo sejak 29 Januari-14

Februari 2021 berupa buy 1, Get 1.

Kemudian Bucheri Promo "Two is Better Than One" disc 50% berlaku 1-14 februari di store Bucheri.

VICARI "Love and Luck" Disc up to 50% dan free sun glasses (S&K Berlaku) periode 25 Jan - 14 Feb 2021. GABINO Promo "Harga Hoki mu-



INDONESIA RETAIL & TENANT ASSOCIATION



Salah satu retail Hammer.



Pernik pernik memeriahkan Imlek.

lai dari 79.900, bagi yang ingin tampil kece di moment special kalian, periode promo 25 Jan - 14 Feb 2021. Byford Special diskon Imlek up to 50% untuk produk selama periode 1 - 15 Februari 2021.

ACE menawarkan berbagai promo menarik. Hingga 28 Februari 2020, ANGPAO CASH-BACK dengan belanja melalui aplikasi MISS ACE, ditambah 50% untuk produk tertentu.

Special Chocolate for your special one from Alfamart. Di bulan kasih sayang ini buruan kasih kejutan special coklat untuk orang tercinta mu dengan promo special seperti Cadbury Dairy Milk 62gr Special Pack beli 1 gratis, Toblerone Milk Coklatcuma, Silverqueen Almond beli 2 gratis 1 atau Delfi Dairy Milk beli 1 gratis 1. Beras Murah Alfamart, diskon sampai dengan 10%.

Promo berlaku sampai dengan 15 Februari 2021.

Erajaya Group mengadakan event Erafone Lunar Fair Online. Program promosi gadget terlengkap yang didukung oleh brand-brand ternama dan partner strategis Erafone ini diadakan secara online melalui platform eraspace.com.

Berlangsung dari tanggal 8 hingga 14 Februari 2021. Electronic City dengan tema Lunar Awakening yang berarti "Semangat Imlek", nikmati promo HOKI ANGPAO, dimana pelanggan akan mendapatkan hadiah langsung berupa gimmick edisi spesial dan e-voucher menarik ketika berbelanja di seluruh toko

Electronic City maupun online www.eci.id.

Diskon up to 70% untuk produk Country Fiesta di showroom CF terdekat selama periode 01-28 Februari 2021. Prima Freshmart promo untuk ayam 700 - 900gr HANYA Rp 25.999 (berlaku dari 12-14 Feb). Sementara 10-14 Feb, belanja segera paket Bebek Muda 1kg dengan Kokita Sambal Bangkok Rp 55.800

Pojok busana. Adakan promo menarik 3 pcs mulai dari Rp.100.000, Baju Alisan 1 @Rp129.000 dan beli 2@ Rp110.000 dan promo lainnya. COURTS Jabodetabek memberikan kesempatan menang hadiah utama berupa 1 (satu) unit sepeda motor matic atau bisa juga dapat LED TV, Mesin Cuci, Lemari Es dan Set Tempat Tidur, promo hingga 28 Februari 2021. • bam

## J&T Express Salurkan Bantuan Pangan dan Air Bersih untuk Lebih dari 3.000 Korban Bencana

**JAKARTA (IM)** - Bencana gempa, tanah longsor dan banjir yang melanda sejumlah wilayah Sulawesi Barat, Kalimantan Selatan, serta Jawa Barat menimbulkan duka bagi semua masyarakat.

Peduli atas musibah ini, J&T Express sebagai perusahaan jasa pengiriman yang fokus pada bisnis

ecommerce yang memiliki jangkauan hingga area tersebut turut menyalurkan bantuan berupa makanan dan air bersih untuk korban banjir yang membutuhkan sebanyak lebih dari 2.500 porsi makanan, 16.000 liter air bersih, serta pelayanan kesehatan.

Melalui program bantuan kemanusiaan J&T Express

berkolaborasi bersama organisasi Aksi Cepat tanggap (ACT) menyediakan sejumlah bantuan.

Bantuan makanan siap santap disalurkan dengan mengadakan dapur umum serta pengadaan air bersih untuk wilayah terdampak banjir di Banjar Baru dan Sungai Lutul - Kalimantan Selatan.

Sedangkan untuk wilayah Kecamatan Malunda, Majene dan Kecamatan Tapalan, Mamuju - Sulawesi Barat yang terdampak Gempa Bumi menggunakan truk yang berisi makanan siap santap. Bantuan ini diterima langsung oleh posko pengungsian korban di masing-masing area. "Bencana Alam yang ter-

jadi selama sebulan terakhir melanda cukup banyak area di Indonesia termasuk salah satu area operasional J&T Express yang juga mengalami dampak dari bencana tersebut.

Melalui program kemanusiaan kolaborasi dengan Yayasan ACT ini kami berharap dapat menjangkau lebih banyak warga yang terdamp-

pak serta bermanfaat bagi saudara-saudara kita yang ada disana", kata Herline Septia, Brand Manager J&T Express Indonesia, dalam siaran pers, Jumat (5/2).

Selain bantuan yang disalurkan di Kalimantan Selatan dan Sulawesi Barat, Gerakan J&T Express Peduli juga menjangkau daerah Sumedang yang terdampak bencana

longsor dengan menyalurkan paket makanan siap santap di posko Bojong Kondang, Cimanggung.

Aksi kemanusiaan yang diselenggarakan sejak 29 Januari 2021 lalu akan berakhir pada pertengahan Februari ini mencakup bantuan yang diperuntukkan bagi lebih dari 3.000 warga yang terdampak bencana. • kris



Makanan siap santap bagi korban bencana Sulawesi Barat.



Pembagian makanan siap santap bagi korban banjir di Kalimantan Selatan.



Pelayanan Kesehatan di Majene.

## Jelang Imlek, Vihara Gunung Timur Medan Batasi Pengunjung Untuk Sembahyang Persiapkan Prokes

**MEDAN (IM)** - Jelang Perayaan Tahun Baru Imlek 2572, pada 12 Januari 2021, Vihara Gunung Timur yang berada di Kawasan Jalan Hang Tuah, Medan Polonia bersiap dengan protokol kesehatan Covid 19.

Para pengurus Vihara Gunung Timur tengah sibuk menghiasi vihara dengan lampion, lilin, bunga, hio serta dupa yang digunakan untuk penyampaian doa atau sembahyang kepada para dewa.

Berbeda dengan perayaan Imlek tahun sebelumnya, tahun ini Vihara Gunung Timur membatasi jumlah pengunjung yang masuk untuk sembahyang dalam proto-

kol kesehatan Covid 19.

Pengurus Vihara Gunung Timur Vicky menyebutkan pihaknya tengah mempersiapkan alat pengecek suhu tubuh, tempat cuci tangan sekaligus mewajibkan setiap pengunjung untuk menggunakan masker.

"Vihara kita sudah menyediakan tempat cuci tangan sekaligus mewajibkan pengunjung untuk menggunakan masker. Kami juga membeli beberapa unit untuk termometer untuk mengukur suhu tubuh. Sehingga kalau suhu badan pengunjung di atas 37,3 maka sudah dilarang masuk," ungkapnya.

Dia juga menjelaskan



**ZHONGYUAN JIE:** Sejumlah warga keturunan Tionghoa melakukan perayaan Zhongyuan Jie di Vihara Gunung Timur Medan.

bahwa nantinya umat tidak saling bertatap muka karena jumlah orang untuk bersembahyang dibatasi hanya untuk 50 orang. Dan para umat harus pulang setelah melakukan ritual sembahyang dan tidak diperkenankan berkerumun di vihara.

"Kegiatan tatap muka kami tiadakan. Umat yang datang bersembahyang maka sehabis sembahyang mereka harus pulang. Kita tidak mengadakan acara tatap muka. Kita juga memakai nomor antrian masuk, dan pengunjung yang masuk dibatasi sekitar 50 orang saja. Selanjutnya pengunjung bergantian masuk," ungkapnya.

Lebih lanjut, Vicky menegaskan pihaknya tidak akan mengadakan pesta kembang api.

Dia menambahkan bahwa protokol kesehatan yang dilakukan Vihara Gunung Timur sudah sangat ketat. Bahkan hingga kegiatan persiapan juga dilakukan sesuai protokol kesehatan.

"Sudah sangat ketat, bisa dibayangkan kami sendiri sebagai anggota begitu masuk vihara sudah melakukan berbagai prosedur. Pertama kali masuk sudah harus mengukur suhu badan, dan jika anggota juga mau masuk ke kantor juga harus diukur sekali lagi," tandasnya. • idn/din